



Comentario / Javier Alatorre (Periodista)

“Los diputados ni sudan, ni se acongojan. No trabajan o al menos trabajan en aquello que les truenan los dedos, que les dan orden o al menos en temas que les interesan. Tienen mil temas pendientes y ¿qué se les ocurrió? En lugar de solucionarlo, crearon un grupo de trabajo y ese grupo revisará cómo le van hacer para ponerse a trabajar, para abatir el rezago legislativo y; por si fuera poco, lo anunciaron como un gran éxito”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AO6hDXyXPQ2o5Ng&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%213056&parId=75F18D3264FEE48F%213037&o=OneUp>